

## DERNIER AVIS

Nous prévenons les abonnés retardataires du MOUVEMENT CATHOLIQUE que leur négligence nous forcera de cesser la publication de cette revue, s'ils ne s'empressent de nous faire parvenir ce qu'ils nous doivent. Nous n'entreprendrons certainement pas une nouvelle année, si l'état de choses actuel persévère.

Nous avons déjà eu occasion de le dire, notre œuvre est une œuvre de désintéressement et de sacrifice, et non de profits. Il est facile de s'en convaincre, au prix fixé pour l'abonnement à une revue du genre de celle-ci. Le moins que nous puissions espérer, à défaut du travail de propagande sur lequel nous croyions avoir le droit de compter, c'est que ceux qui reçoivent régulièrement notre publication nous envoient le prix de leur abonnement. C'est notre dû et c'est tout ce que nous demandons.

De deux choses l'une : nos lecteurs, ou s'intéressent, ou ne s'intéressent pas à l'existence de notre revue. Dans le premier cas, ils comprendront sans peine qu'elle ne peut pas vivre si on la prive de ses ressources propres, absolument indispensables. Dans le second, ils ont eu tort de s'abonner, nous autorisant ainsi à compter sur des recettes qui ne rentrent jamais. Que s'ils jugent que nous avons démerité, ou qu'il y a déjà trop d'organes mis au service de la vérité et du bien, ou qu'entre tous ces organes, le nôtre est particulièrement défectueux. eh bien, nous pouvons le dire en toute sincérité, il y aura tout profit pour nous à disparaître.

Ainsi donc, c'est bien entendu, c'est notre dernier appel. Par la manière dont on y répondra nous verrons s'il y a ferme désir de la part des hommes de bien de tenir debout une publication comme celle-ci, ou utilité pour la cause catholique de continuer des sacrifices que, présentement, un trop grand nombre ont l'air d'apprécier si peu.

L'ADMINISTRATION.